



- Tradicional evento se dividió en tres categorías e incluyó el desfile de disfraces, tanto de las mascos

La Municipalidad de San Borja organizó una nueva edición del concurso “Canoween”, convocando a los

La edición 2018 de la competencia se dividió en tres categorías: Pequeños, Medianos y Grandes. Se en

Ganadores

En la categoría Pequeños, el primer lugar fue para la perrita Primavera, quien se lució con un disfraz de

Asimismo, en la categoría Medianos, el primer lugar fue para la perrita Laica, también con un disfraz de

Finalmente, en la categoría Grandes, el primer lugar fue para perro ovejero Sam, disfrazado como “Vaquero”.

Además, durante la jornada se promovió la adopción de perritos del albergue temporal de San Borja; y

[antika alanlar](#)